
 

そのほかの市政に対するご意見について 

 

 

◎側溝の石の蓋は年寄りには重くて上げれません。すぐ近くの側溝は、ところどころ金属の蓋に替

えられており、数年前に電話したら、側溝の蓋を上げる機具は貸してくれるとのことと、勝手に金

属の蓋を買って取り替えることはできないとのことでした。町内も高齢化が進み、どぶ上げをする

人も少なくなってきているようです。夏には臭いや蚊の発生にもつながり、早くすぐ上げられる金

属製の蓋に替えてほしいと願っております。 

【久須志：80 代】 

 

◎青森市内の小・中学校に、肢体不自由の子が登校できるようにエレベーターがある施設が増

えたら、障がい者の選択肢が増えるのにと常に思っています。 

【橋本：40 代】 

 

◎町内会において、班長や清掃当番などを通じて、各種寄付金協力要請、公営住宅における

除雪作業（当番制）などが、住民の移動、高齢化に伴い、現行方法による実施が困難になって

きている旨の意見を耳にすることが多くなりました。今後の対策を検討していくことが望まれます。 

【桜川：70 代】 

 

◎市役所本庁のピアノを、駅前か空港か商業施設に移動させたほうが活用されると思う。 

【佃：40 代】 

 

◎原発や米軍基地の問題は、国策であるとともに、当県（市）では、地元の問題でもあります。市

のレベルでもその在り方について、積極的に討論し、方向性を検討すべきと思われます。 

【桜川：70 代】 

 

◎油川市民センターフィットネス室の冷房及び窓の修理をしてください。２か所窓が開けられず

夏は大変です。コロナで換気も悪いです。10 年続いてます。 

【地域未記入：60 代】 

 

◎浪岡川に最近、泡が流れ、リンゴ、大根の腐った物がかなり流れているのが見える。泡は洗濯、

台所の生活排水で川を水洗便所のように使っている者がいる。モラルなどあり得ない住民の直

らない性格である。下水道をつなぐ気もない困り果てた住民ばかりだ。 

【浪岡：60 代】 



 

 

◎昨冬、独居老人世帯の除雪に係る要望を数回依頼したが、対応が遅く、生活に不便を感じた。

問題が行政なのか、業者なのか分からず不満を感じた。 

【安田：60 代】 

 

◎矢田前浅井地区の除排雪、毎年回数が３回ほどと少なく、車が埋まるときもある。対処を希う。 

【矢田前：70 代】 

 

◎毎冬の除雪について玄関前に硬い雪を置かないで欲しい。週４～５日も取り除くには心臓病を

もっている老人には命に関わります。対策お願いいたします。 

【新城：70 代】 

 

◎早くコロナが風邪と同様の扱いになって、祭りが開催されたら嬉しいです。 

【橋本：40 代】 

 

◎歩道の保守がおろそかにされていて歩きづらい。 

【桂木：30 代】 

 

◎西バイパスの通りに行くバスを増やしてほしい！！ 

【羽白：70 代】 

 

◎浪岡の市道の舗装が損傷が多くて、事故を発生しないか不安です。また、歩道の幅が狭く歩

行しづらいし、そもそも歩道が整備されていません。もっと市民に優しい青森市であってほしい。 

【浪岡：40 代】 


